



Regierungsratsbeschluss vom 31. März 2015

Interpellation Nr. 16 Rudolf Rechsteiner betreffend aufgezwungene Frühpensionierungen

P155062

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hält fest, dass keine Verwaltungsstelle des Kantons Basel-Stadt Personen kurz vor dem Rentenalter durch Verfügungen zu Frühpensionierungen zwingt, um bei den Sozialversicherungen Leistungen zu sparen. Wann und unter welchen Bedingungen jemand pensioniert werde, ist eine privatrechtliche Angelegenheit, der Kanton habe dementsprechend weder Interesse noch Legitimation, sich einzumischen.

